

MADAME LAETITIA BONAPARTE

se retrouve un peu dans ses fils et dans ses filles ; et, si leurs malheurs sont les siens, leur gloire est la sienne : il n'en fut rien cependant pour Madame Bonaparte. Elle a partagé, vécu et pleuré toutes les heures malheureuses de sa famille, mais elle n'a qu'à demi profité des jours de luxe et d'abondance.

Et c'est ainsi que Stanislas de Girardin nous raconte une conversation qu'il eut avec la Mère de Napoléon :

“— Monsieur de Girardin, je vous trouve triste. — Madame, il n'y a pas beaucoup de motifs d'être bien gai. — Vous avez bien raison ; me croyez-vous heureuse ? Je ne le suis pas, quoique mère de quatre rois...

Et après quelques instants d'entretien